

# BAB I PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi ialah aktivitas yang wajib serta harus di laksanakan seluruh mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya sebagai syarat kelulusan. Hal ini dikarenakan kegiatan perkuliahan pada umumnya belum dapat memenuhi kebutuhan akan pengalaman dan pengetahuan dunia kerja yang sebenarnya. Agar dapat menjalani kegiatan Kerja Profesi, Praktikan mulai mencari posisi yang sesuai dengan kemampuan dan Program Studi/Keilmuan Praktikan. Akhirnya Praktikan mencari perusahaan yang menyediakan posisi *intern graphic design* yang dapat membimbing mahasiswa ke dalam dunia kerja. Akhirnya pada Juli 2022, Praktikan diterima untuk menjalankan Kerja Profesi di PT. Bekantan Rumah Produksi dan di tempatkan di anak perusahaannya yaitu Bekantan Creative sebagai Junior Graphic Designer yang berdurasi selama 3 bulan, dimulai pada tanggal 11 Juli hingga 11 Oktober 2022. Bekantan Creative adalah agensi kreatif yang memiliki tujuan untuk membantu klien memenuhi kebutuhannya, melalui berbagai layanan dan strategi marketing. Bekantan Creative memiliki beberapa klien dengan kebutuhan yang berbeda-beda, seperti desain identitas, desain marketing, pembuatan hingga perencanaan media sosial, hingga fotografi produk.

Selama magang sebagai *Junior Graphic Design*, Praktikan ditugaskan untuk membuat berbagai macam kebutuhan desain untuk perusahaan dan klien. Selama kegiatan tersebut, secara tidak langsung Praktikan belajar untuk lebih teliti dalam pembuatan karya, bekerjasama dengan rekan kerja, disiplin dalam mengatur waktu, dan menerima kritik sebagai masukan positif.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi**

### **1.2.1 Maksud Kerja Profesi**

Maksud dari Kerja Profesi ini di laksanakan untuk memenuhi persyaratan pelaksanaan tugas akhir dan kelulusan serta memberikan pemahaman kepada mahasiswa tentang bagaimana dunia kerja berjalan sesuai dengan keterampilan dan jurusan yang mahasiswa tempuh.

### **1.2.2 Tujuan Kerja Profesi**

Tujuan Kerja Profesi Tujuan dari Kerja Profesi ini ialah memberikan media kepada mahasiswa untuk mengasah keterampilan, mempraktikkan ilmu yang telah didapatkan waktu perkuliahan, serta memperoleh ilmu yang hanya bisa didapat jika terjun didalam dunia kerja.

## **1.3 Tempat Kerja Profesi**

Praktikan menjalani Kerja Profesi di Bekantan Creative (PT. Bekantan Rumah Produksi) yang berlokasi di Jakarta Creative Hub, Co-Office 7, Jl. Kb. Melati 5 No.20, RT.2/RW.8, Kb. Melati, Kecamatan Tanah Abang, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10230

## **1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi**

Kerja Profesi di laksanakan dalam 3 bulan dengan durasi minimal yang sudah ditetapkan Universitas Pembangunan Jaya mulai dari 11 Juli hingga 11 Oktober. Kegiatan Kerja Profesi ini dijalankan dengan sistem hybrid, Work From Office (WFO) 1 hari dalam seminggu, dan 4 hari lainnya Work From Home (WFH), dilaksanakan setiap hari Senin sampai Jumat namun mulai bulan September dan seterusnya dilaksanakan pada hari Senin hingga Sabtu untuk menyesuaikan jadwal perkuliahan.